

"VERBO" - N° 32 - 1er editorial

LA GRAN AVENTURA

La Poesía es la más arriesgada y hermosa aventura espiritual de nuestra época.

Proclamamos la libertad espiritual de nuestra aventura.

Defendemos una Poesía viva: una Poesía hecha a la medida del hombre.

Propugnamos el diálogo.

Repudiamos las actitudes y los tonos dogmáticos.

Desearíamos poseer una gran dosis de comprensión para las aventuras espirituales del hombre.

Todo lo que el hombre crea es digno de atención y de afecto.

Rechazamos la tibieza.

Admiramos la rebeldía siempre que vaya respaldada por una gran dosis de responsabilidad y respeto.

Es necesario embarcar a los hombres, a todos los hombres, en esa gran aventura de la Poesía.

Poner la Poesía al servicio del hombre no equivale a convertirla en arma política, y muchas veces, de rebote, en instrumento de medro personal y literario.

Un lema: humanización general. Es decir, movilización de todas las potencias creadoras del hombre.

Esto no es más que una humilde exposición de principios. Lo que importa es estar otra vez en la brecha, en defensa de una Poesía viva, de una Poesía veraz, radicalmente humana. No pretendemos otra cosa.

"Verbo" es la revista de Poesía más antigua de España, porque nació en 1945. Hoy es la más joven, porque

vuelve a la calle después de dos años de silencio. En todo caso pretendemos ser una revista con nervio y con sangre, no un mero escaparate de poemas; una revista fiel a la realidad y a las preocupaciones de su época.